Denuncian amenazas de muerte contra políticos de la izquierda alemana



Berlín, 11 jul (PL) El presidente del Partido de la Izquierda de Alemania, Bernd Riexinger, acusó este sábado a las autoridades de no proteger a los representantes de su agrupación política contra las amenazas de muerte por parte de la extrema derecha.

En sus declaraciones, el dirigente también advirtió sobre una escalada de agitación de grupos neofascistas.

En vista de las amenazas de muerte contra personas como la jefa de la bancada socialista en el parlamento estatal de Hesse, Janine Wissler, el activista político señaló que le sorprende que a las colegas femeninas nunca se les haya ofrecido protección policial en el pasado.

Esta pasividad de las autoridades da la impresión de que el Estado no se toma en serio las provocaciones, los que seguramente anima a sus autores, acotó.

Después de las intimidaciones iniciales en febrero, la líder de la facción de la izquierda en el Estado federado de Hesse y otros funcionarios socialistas habían recibido de nuevo correos electrónicos de

advertencia firmados 'NSU 2.0'.

Con 'NSU 2.0' también se firmaron varias cartas desafiantes contra la abogada alemana-turca de Frankfurt del Meno, Seda Basay-Yildiz, en 2018.

La abogada había representado a las familias de las víctimas como demandante conjunto en el juicio de Munich de los asesinatos de la extrema derecha cometidos por el grupo terrorista Clanestinidad Nacionalsocialista (NSU).

Además de Janine Wissler, según informes de medios de comunicación, otros políticos de la izquierda han recibido cartas de advertencia firmadas 'NSU 2.0'.

Martina Renner, diputada del Bundestag, la cámara baja del parlamento alemán, y Anne Helm, jefa del grupo parlamentario de la Cámara de Representantes de Berlín, también se vieron afectadas.

Las cartas intimidatorias a Renner y Helm también contenían información personal, públicamente desconocida.

En ambos casos, los datos personales de las mujeres fueron consultados por las computadoras de la policía de Hesse antes de que se enviaran los correos.

El ministro del Interior de Hesse, Peter Beuth, ya no descarta la posibilidad de una red de derecha en la policía de Hesse. El funcionario anunció nombrar un investigador especial que informará directamente al presidente de la policía estatal.

Mientras, la líder del Partido de Los Verdes de Alemania, Annalena Baerbock, exigió que científicos independientes investiguen las tendencias anticonstitucionales de las autoridades de seguridad.

Baerbock dijo que siempre existió un extremismo de derecha en los organismos de seguridad que tenían acceso a armas y datos sensibles.

Estas actividades tendrían que ser descubiertas, analizadas y castigadas de manera consistente, agregó.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/228232-denuncian-amenazas-de-muerte-contra-politicos-de-la-izquierda-alemana



Radio Habana Cuba